

問 学校施設を地域における交流の場や放課後対策として、「これまで以上」に活用するとのことであるが、現状の活用実態と、今後どのように、いくつもりなのか、具体的に示してもらいたい。

安心して子どもを 産み育てられる環 境をつくるために



泉太井学童保育室

問	國保税の 引き下げを
答 国保財政は一般会計から 引き下げができないものか。 均等割、平等割の税率により 算出され、自治体によって税 率も異なる。高い国保税率の 国保税は所得割、資産割	国 （まちを住みよくする会） 三宅 盾子

問 この補助制度は、国保加入と同時に利用できるようになりますべきではないか。本市のように1年経過しないと利用できぬ自治体が他にあるのか。

答 はつきりとわかるように示していきたい。

の児童は送迎支援事業で対応している。計画では、平成29年度に南小の余裕教室を活用した学童保育室を新設予定である。現在未設置の星宮、土田東、須加、北河原の各学区についても入学児童数や利田見込み等に基づき検討したい。

答 入室児童のうち未設置学区の児童は19名、他の理由で学区外の施設を利用していゝ児童が4名の計33名。これで今後の整備計画は。

用している児童の状況は、また、子どもの安全な場の確保と健全育成を目指す「放課後子ども教室」と、学童保育室

答	用している児童の状況は、また、子どもの安全な場の確保と健全育成を目指す「放課後子ども教室」と、学童保育室の一体化の観点からも未設置学区への新設が望まれるが、今後の整備計画は。
答	入室児童のうち未設置学区の児童は19名、他の理由で学区外の施設を利用している児童が24名の計43名。これらの児童は送迎支援事業で対応している。計画では、平成28年度に南小の余裕教室を活用した学童保育室を新設予定である。現在未設置の星宮、太田東、須加、北河原の各学区についても入学児童数や利用見込み等に基づき検討したい。
問	本市の一般会計からの繰り入れは難しい。
問	現状では、これ以上の繰り入れは難しい。
問	「資産割の廃止」は、全国的に増加。家や土地等、固定資産税を支払っている。資産割は廃止すべきではないか。
問	現時点では資産割の廃止等大幅な変更は考えていない。
問	「減免制度」についてきちんと書くべきではないか。
答	はつきりとわかるように示していきたい。
●人間ドック補助制度	この補助制度は、国保加入と同時に利用できるようになります。ただし、本市のように1年経過しないと利用できない自治体があるのか。
答	本市と同様の市は、県内他市で4市。速やかに検討を行い今年度受けられる方に年内に受けていただきたい。
問	国保税は所得割、資産割、均等割、平等割の税率により算出され、自治体によって税率も異なる。高い国保税率の引き下げができないものか。
答	国保財政は一般会計から